

Editorial

LIBERTAD Y PERSONALIDAD

He aquí dos palabras muy sencillas y a la vez muy significativas, de una capital importancia en la actualidad. Mi deseo es que tanto los jóvenes como los padres sepan darle la importancia y la atención que merecen. Ser una nación que todos vosotros y quizás yo solo, existamos con la suficiente libertad, para ser un individuo complacido, si logro que te preguntes, reflexionando, ¿TENGO VERDADERAMENTE LIBERTAD Y PERSONALIDAD?.

La libertad es una joya de inapreciable valor, es el signo de la humanidad y del hombre. La libertad no consiste solamente en no ser esclavo del hombre mismo, sino no ser esclavo de nada, ser libre, pero atendiendo a las reglas de la sociedad, sin llegar al libertinaje.

El hombre siempre ha luchado para poseer estas dos joyas. En un muchacho que se está abriendo camino en la vida, que está recorriendo el sendero que lo llevará a la meta, es importantísimo que posea estos dos factores. Esto no se logra en un día ni en un año... sino poco a poco, a medida que crece el cuerpo, nuestra mente también se desarrolla y de ahí, de la parte más noble del hombre, salen estas sensaciones que se reparten por todo nuestro cuerpo proporcionándonos las fuerzas necesarias para que se realicen.

El paso que haremos de JOVEN a HOMBRE es muy grande, está separado por un abismo. Quizás aún no nos hemos entretenido a pensarlo, pero es necesario que nos vayamos preparando poco a poco; cuanto antes empecemos mejor y más fácilmente podremos salvar este abismo.

Durante el paso a HOMBRE, haremos de hacer muchos esfuerzos y estos mismos serán la base de nuestra formación. Es como un edificio, cuanto más sólidos sean los cimientos más alta podrá ser.

Nuestra formación está de acuerdo con las circunstancias de la vida, según el lugar y las personas que nos rodean. Esto último es lo que más puede influir en nosotros. Si el amigo con el cual salimos tiene una expresión especial, poco tiempo después la repetiremos nosotros.

Los padres y personas que tienen el deber y obligación de educarnos, deben tener muy en cuenta estos dos factores tan importantes para nosotros. En nuestra personalidad influye mucho que no se nos de la libertad necesaria para formarnos; no dejar relacionar al muchacho con el mundo, lo guarden limpio, puro, encerrado en una botella de cristal, en un mundo irreal, pero cuando salga y despierte no sabrá ver ni interpretar, se formará falsos conceptos de las cosas... y esta carencia de libertad influirá notablemente en su carácter y modo de ser. También es desfavorable ir al extremo contrario ya que si no estar suficientemente capacitado, o poseer la suficiente formación, le hará el mismo daño.

El excesivo mimo con que se nos puede tratar o la despreocupación, influirá más adelante en nuestra personalidad.

Los padres deben ponerse al corriente con la juventud actual, de acuerdo con el tiempo y en las circunstancias en que nos hallamos. Todo cambia con el tiempo y como es lógico el pensamiento de los

(continúa en la página 4)